



Terapkan Standar Akuntansi Pemerintah

KUBU RAYA, TRIBUN - Sebagai upaya mewujudkan transparansi dan akuntabilitas dalam penyusunan laporan keuangan pemerintah daerah atau pusat, saat ini perlu diberlakukan adanya standar Akuntansi Pemerintah (SAP).

"Hal ini berdasarkan Pasal 32 UU Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara mengatur perlunya SAP sebagai pedoman dalam penyusunan SAP dilakukan oleh suatu komite Standar Akuntansi Pemerintahan (KSAP)," ujar Wakil Bupati Kubu Raya, Hermanus, Jumat (6/1).

Ia mengatakan saat ini Pemkab Kubu Raya sudah menggunakan sistem SAP tersebut dalam penyusunan dan pelaporan penggunaan Anggaran Daerah dengan berbasis akrual.

Ia menjelaskan akuntabilitas dan transparansi dalam laporan keuangan sering menjadi problem bagi daerah. Karena Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) belum mampu memberikan kepuasan atau keyakinan terhadap masyarakat. Sehingga implementasi Akuntansi Berbasis Akrual pada Penyusunan LKPD dan Implikasinya Terhadap Opini BPK.

Dikatakannya, Provinsi Kalbar telah lebih dahulu menggunakan SAP berbasis akrual. Sementara Kubu Raya merupakan Kabupaten/Kota pertama yang menggunakan Sistem tersebut dalam pengelolaan keuangan.

"Kubu Raya adalah Kabupaten/Kota pertama yang menerapkan SAP berbasis Akrual ini bersama dengan

Pemprov Kalbar. Nantinya Kubu Raya juga akan dijadikan Kabupaten percontohan dalam penerapan SAP berbasis akrual ini di Daerah Kalimantan Barat," katanya

Ia berharap, penerapan SAP berbasis akrual menjadi motivasi meningkatkan transparansi, tata kelola, dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah. Pemerintah Kubu Raya akan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas SDM yang berkualitas dalam mewujudkan SAP berbasis akrual yang baik di Kubu Raya.

"Sebagai kabupaten pertama yang ditunjuk oleh BPK RI Kalimantan Barat, kita akan terus mengevaluasi kinerja dan SDM aparatur kita agar apa yang diharapkan dalam penerapan SAP ber-

basis akrual ini baik dalam penyusunan maupun dalam pelaksanaan anggaran pemerintah dapat semakin baik," katanya

Dari berbagai literatur dituliskan bahwa Standar Akuntansi Pemerintahan (SAP) adalah prinsip-prinsip akuntansi yang diterapkan dalam menyusun dan menyajikan Laporan Keuangan Pemerintah, yang terdiri atas Laporan Keuangan Pemerintah Pusat (LKPP) dan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD). (dan)

